

Vicepresidente del Instituto de Amistad con los Pueblos visita Sudáfrica



icap

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

Pretoria, 23 feb (RHC) El vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Víctor Gaute, inicia hoy una visita de trabajo a Sudáfrica, en la cual tiene previsto reunirse con dirigentes políticos y sociales.

Antes de arribar a Pretoria, el funcionario realizó visitas similares a Angola y Mozambique, países donde Cuba tiene colaboración en diferentes esferas.

En Angola, expresando principios de la cooperación internacionalista cubana afirmó que, hoy, ayer y siempre, África representa para Cuba “un punto referencial en todas las ideas que nos propongamos desarrollar en términos de calidad de vida de nuestros pueblos y de situar al ser humano en el centro de

atención de las políticas públicas”.

Los países de África, agregó, forman parte de “ese tronco común que compartimos”.

De otro lado, entre otras actividades, en Mozambique, Gaute sostuvo un encuentro con la Asociación Mozambicana de Amistad y Solidaridad con los Pueblos, donde reafirmó la voluntad de la isla caribeña de continuar fortaleciendo los lazos de amistad y solidaridad con los países del África.

Ya en suelo sudafricano, el vicepresidente del Icap, quien se encuentra acompañado por la directora para África del organismo, Yahimi Rodríguez, sostuvo un encuentro sobre solidaridad y vínculos bilaterales con dirigentes de la Liga Juvenil del Congreso Nacional Africano (ANCYL).

En la ocasión, transmitió saludos especiales en nombre de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) de Cuba, al tiempo que ofreció una actualización sobre la realidad cubana, marcada por la recuperación de las afectaciones de la Covid-19, el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, y las afectaciones generadas por fenómenos naturales (huracanes).

Particular daño, enfatizó, lo hace la inclusión de Cuba por parte de Washington en la lista de países patrocinadores del terrorismo, lo cual, explicó, lastra las normales transacciones bancarias cubanas con el resto del mundo.

Superar esos desafíos, manifestó, solo se logra trabajando unidos como pueblo.

Al abordar el tema de la unidad en el contexto internacional, recordó como la batalla de Cuito Cuanavale entre las fuerzas del Apartheid y tropas cubanas y angolanas (Angola diciembre 1987-marzo 1988) , es un ejemplo de que cuando las fuerzas revolucionarias se unen, se logran todos los objetivos. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314599-vicepresidente-del-instituto-de-amistad-con-los-pueblos-visita-sudafrica>



Radio Habana Cuba